

Les Bulles Actives

Février ... Le mois le plus court de l'année mais pas le moins intéressant ! Saint-Valentin, Mardi-Gras, Carnaval que de moments joyeux et festifs. C'est également le moment où les jours rallongent si agréablement, les arbres commencent à bourgeonner, on file vers le printemps et ça fait du bien.

Subtilités de la langue française

« Oiseaux » est, avec 7 lettres, le plus long mot dont on ne prononce aucune des lettres : [o], [i], [s], [e], [a], [u], [x]. « Oiseau » est aussi le plus petit mot de langue française contenant toutes les voyelles.

« Délice », « amour » et « orgue » ont la particularité d'être de genre masculin et deviennent féminins à la forme plurielle : toutefois, peu sont ceux qui acceptent l'amour au pluriel. C'est ainsi !

Un **anacyclique** est un mot qui, lorsqu'on le lit à l'envers, donne un autre mot (qui a du sens).
Exemple : nez et zen. bons et snob.

Première Assemblée Générale

Après six mois d'activités, notre première Assemblée Générale s'est tenue le mardi 16 Février 2021 en visio conférence en raison des restrictions sanitaires. C'était l'occasion de faire le bilan des 6 premiers mois d'existence de notre association. Karen, notre présidente, n'était pas peu fière de ce qui a déjà pu être fait compte tenu des circonstances peu propices à l'épanouissement d'une association. Publication de tutos sur notre page Facebook, mise en place d'un journal interne, organisation d'un parcours ludique dans la forêt de Widensolen à la découverte d'ActiBulles. L'animation d'un stand « Vente de Sharvas » pour carnaval sur le marché hebdomadaire de Widensolen. Nous ne sommes pas restés en sommeil !

Après la désignation des deux réviseurs aux comptes, Karen clôture l'assemblée, non pas par le traditionnel verre de l'amitié mais par une pensée plus que positive et encourageante pour les semaines à venir.

ActiBulles souhaite un joyeux anniversaire à Marie-Josèphe (Marie-Jo)

Retrouvez sur notre page Facebook des tutos bricolage, des conseils pratiques de jardinage et des idées gourmandes. N'hésitez pas à nous contacter :

actibulles@gmail.com

Mon premier est honnête, mon second n'est fait moi, les poules produisent mon troisième. Mon tout se dévoue (mais pas que) pour la bricolage pour ActiBulles.

Les sharvas de Carnaval

C'est au cours du marché hebdomadaire du samedi 20 février que ActiBulles a proposé une vente de « scharvas », beignets alsaciens cuisinés durant la période de carnaval. Ils étaient accompagnés par de délicieux gâteaux à la pomme. Notre ourson du jour était également ravi de remettre de jolis paquets de bonbons offerts aux enfants venant déguisés.



Jolie preuve du succès ... un plat vide !



Un grand merci et bravo à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette matinée : des pâtissières et pâtissiers aux cuistots en passant par les livreurs.



Sans oublier, bien entendu tous ceux qui nous ont soutenu par leur présence. Pour le village, ce fut une belle animation portée sur le lien social